CDM SMITH

El Partner Estratégico para dar vida a los grandes Proyectos Hídricos

Expertos locales de alcance global



CDM Smith, fundada en Boston, Estados Unidos en 1947, es una firma global que proporciona soluciones en ingeniería, consultoría, construcción y operaciones para proyectos de agua, minería, transporte y medio ambiente, con ingresos anuales superiores a 1.400 millones de dólares y más de 6.000 profesionales distribuidos en 150 países.

En Chile, CDM Smith se ha consolidado como líder en desalación, participando en el 70% de los proyectos de este tipo. A lo largo de esta trayectoria, hemos colaborado con clientes del sector minero, cubriendo el ciclo de vida completo de los proyectos, desde la identificación de sitios para plantas desaladoras e ingeniería de permisos, hasta el diseño de prefactibilidad, supervisión, gerenciamiento de construcción, puesta en marcha y apoyo operacional.

Dentro de nuestra historia, cuatro proyectos destacan por el compromiso y la excelencia demostrada en la implementación de soluciones hídricas sostenibles:

1. Expansión del Suministro de Agua de Escondida EWSE (2018 a 2020)

CDM Smith supervisó la construcción y brindó asistencia técnica en la expansión de la planta desalinizadora de Minera Escondida, que se convirtió en la más grande de América.

2. SADDN, Codelco (2022 a la fecha)

Desde 2022, trabajamos en el proyecto Suministro de Aguas Desalada de Distrito Norte (SADDN), ofreciendo servicios de contraparte de ingeniería, construcción y puesta en marcha (Owner's Engineer) para Codelco, contribuyendo a sus metas de sustentabilidad y productividad.

3. Planta Desaladora Aguas CAP (2023 a la fecha)

Realizamos estudios e ingenierías tempranas para apoyar el desarrollo estratégico de Aguas CAP.

4. Importante Minera - Región de Antofagasta (2014 a la fecha)

Desde 2014 a la fecha, seguimos proporcionando servicios de Ingeniería del Dueño en el contrato BOOT de suministro de agua para importante Minera en Antofagasta, participando en la licitación, evaluación de propuestas y acompañamiento en el soporte a la operación del proyecto.

CDM Smith es el Partner Estratégico que da vida a grandes pro-

yectos hídricos, con relaciones a largo plazo con sus clientes.

Siguiendo el lema *Legendary Expe- rience*, buscamos siempre superar las expectativas, con un servicio de excelencia, siendo un socio confiable en el desarrollo de proyectos de suministro, reúso y valorización de recursos hídricos, aprovechando la vasta experiencia nacional e internacional con la que contamos en la gestión y el tratamiento del agua.

Nuestra estrategia de futuro tiene como primer pilar redoblar nuestro liderazgo en desalación y reúso de aguas en Chile. El segundo, se enfoca en consolidar los servicios en las etapas tempranas de los proyectos, como la ingeniería de permisos v el acompañamiento en procesos de licitación, los cuales requieren profesionales de alto nivel que aporten lecciones aprendidas de proyectos anteriores. Finalmente, el tercer pilar de nuestra estrategia consiste en fortalecer el soporte operacional, apoyando a nuestros clientes a optimizar sus sistemas y a mantener la confiabilidad de sus activos.

10 Años de Trabajo en Equipo listen, think, deliver.

CDM Smith llegó a Chile en 2014 con el objetivo de consolidarse en el mercado de la desalación. Desde entonces, nuestra experiencia en tratamiento y suministro de agua nos permitió iniciar proyectos con BHP y Aguas Andinas, como el de SGO y la modificación de los filtros del Complejo Vizcachas. El compromiso y la dedicación de nuestro equipo fueron fundamentales para ganar la confianza de nuestros clientes en un mercado nuevo.

Con el tiempo, nuestra reputación como expertos en desalación nos ha dado la oportunidad de abordar proyectos en todo su ciclo de vida, en diferentes industrias y roles, lo cual nos ha permitido crecer y transformarnos en un referente nacional. Asimismo, nos hemos convertido en la operación internacional con mayor experiencia y cali-

ficaciones en desalación de agua de mar de **CDM Smith**, ejecutando servicios desde Chile hacia latitudes tan dispares como Irlanda, Jordania o Trinidad y Tobago.

Adicionalmente, hemos logrado ser un centro de formación de talento, con profesionales que crecen en Chile y luego se trasladan a oficinas en Estados Unidos, llevando consigo la experiencia adquirida en desalación, una de las áreas de crecimiento estratégico a nivel global.

En CDM Smith, ofrecemos carreras, no solo trabajos, y seguimos invirtiendo en el desarrollo de nuestros colaboradores en un entorno de trabajo seguro y humano, brindando oportunidades para aprender, innovar y asumir nuevos desafíos.





Av. Alonso de Córdova 5900, Piso 9 Las Condes, Santiago Fono: (56) 2 3213 9500 chilecomercial@cdmsmith.com www.cdmsmith.com